

# 全国大会に行きました!

THE 理科部  
通信部

No. 12

発行者

松永・品川

高校生のみなさん 全国大会おつかれさまで"した。  
すいふいん前から平尾台に何度も調査をしに行ったり  
夜のおそくまで残ったりと大変だったと思いまます。  
本当にあつがゆさまで"ち。ニ山からは文化祭もあるので  
また、がんばって理科部を盛り上げてください!

片渕先輩  
大会の日までは連日早くまで練習してすごいためだったけど、終わると後はやり遂げた充実感でいっぱいでした。

藤本先輩  
大会に行くまでの間準備がたいへんだったけれど、とても楽しい思い出になりました。全国大会が成功して良かったと思います。  
もう一度してみたいと少し思いました…。

山下先輩  
全国大会の発表とてもきんちゅうしました。  
でも、たいしたミスもなく?スムーズに発表できただでよかったです。  
と思いました。

ポケットモンスター

身浦先輩  
ムツケさん、スマセにてました。  
しかし、うまくいったんじます。  
未来咏会に出る人達!!  
語葉はしかとやべれるように  
はよ。

肥塙先輩  
前日に身浦先輩のパートと言うことになり、とても大変だったけどどうもよく言えたと思う。元気

中田先輩  
なんとか自分は大会当日しかほとんど出ていないのにそれで失敗してしまったから面目ない、ス。しかし他の省にて、その大会に出たところは大きな自信の元になっていた。文化祭モガソバってください。  
…次は川井達がなへニヤッ。

水島先生  
ついに 理科部も全国大会に……成長したもんだ……。しかし、中田の間違いは予想の上と言え……片渕以下 現役は御苦勞ござった。

坂本先生  
連日深夜までが疲れすました。とても立派な成長してくれました。他校とも交流できていたようですが、よかったです。

部長  
みんな、いきなりの全国大会で不安っぽいだけど、みごとやり遂げてくれました。これは現在のトキのプラスになる物です。  
また、大会で分かった自分の短所もみつけ日々の部活にいから。

片渕